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Ementa: Solicita informações e providências quanto a construção de calçamento nas três praças 

existentes na Rua Jorge Assad Simão, no bairro Jardim 1º de Maio 

 

 

REQUERIMENTO Nº 423/2015 

 

 

Este Vereador foi procurado por moradores do Bairro Jardim 1º de Maio 

reclamando o abandono pelo qual sofre as três praças existentes na Rua Jorge Assad 

Simão, por conta da falta da construção de passeio público no endereço supra citado. 

 

A construção de calçada é questão de segurança para todos, pedestres e 

motoristas. Inclusive, nas proximidades, existe uma escola, com muitas crianças que por 

ali passam todos os dias. 

 

Ante o exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito 

Municipal para que através do setor competente, envie a esta Casa de Leis as seguintes 

informações: 

 

1) Já existe projeto para a construção de passeio público no endereço acima 

epigrafado?  

2) Caso positivo, informar cronograma de obras. Caso negativo, justificar. 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 2 de junho de 2015. 

 

 

 

LUÍS CARLOS DOMICIANO - BIRA 

VEREADOR - PR 


